
CARTONI, MON AMOUR! 

L’importanza di passare dall’emozione all’azione 
 

Alzi la mano chi di noi non si è appassionato nella sua infanzia – ma non solo in quella 

fase della vita – ai fantastici cartoni animati e chi di noi non si è perdutamente identificato 

con qualche personaggio del fantastico mondo dei cartoni! 

Per non dire poi di quella volta in cui, con un filo di vergognoso imbarazzo, siamo stati 

scoperti con gli occhi arrossati per la commozione dopo la finale strappalacrime di 

un’avventurosa scena raccontata in un film animato. 

Con onestà e coraggio tutti quanti possiamo dire senza timore: cartoni, mon amour! 

Ebbene, dopo la doverosa dichiarazione d’amore, occorre fare anche un passo 

successivo, ovvero una dichiarazione di colpa. Non tanto quella di esserci appassionati alle 

vicende lieti o malinconiche raccontate dai vari Personaggi dei Cartoni, quanto piuttosto 

per esserci spesso fermati alla loro visione senza aver tirato le dovute e necessarie 

conseguenze.  

Infatti, i Cartoni, solitamente mettono in scena uno stile di vita buono e accessibile a tutti 

che, grazie alla forza espressiva del racconto e del disegno animato, ha in sé la capacità di 

incidere nell’animo sentimenti positivi che non vanno lasciati sulla poltrona della sala 

cinematografica dopo la proiezione, ma piuttosto introiettati e vissuti all’uscita del film.  

Le vicende raccontate e così ben illustrate, sono infatti come un maestro che in forma leggera 

e gradevole ci prende per mano e ci aiuta a camminare perché la nostra vicenda personale 

non resti alla fine un “cartone virtuale” ma piuttosto diventi una vita buona e soprattutto 

reale. Non è sufficiente emozionarsi per realtà belle viste o ascoltate. È importante, infatti, 

che le emozioni lascino spazio a delle azioni buone! 
 

Celebrando in questi giorni la Festa patronale e la nuova edizione del Palio – che vuole 

mettere i personaggi di alcuni cartoni animati come riferimento immaginario - l’augurio che 

desidero rivolgere a tutti è quello che, anche gli eventi che vivremo siano belli, emozionanti 

e istruttivi come lo è un Cartone ma, nello stesso tempo, non rimangano solo una visione che 

passa senza lasciare dietro di sé segni concreti e visibili di vita buona e nuova. 

Buona festa a tutti! 

                                  don Claudio 

 


